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Betreff 

 
Anfrage der DIE LINKE-Stadtratsfraktion - Kulturlastenausgleich 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Stadt Eisenach wurde für das Jahr 2013 ein Kontingent aus dem Kulturlastenausgleich 
des Landes in Höhe von 536.434,00 € zugebilligt. Laut Ministerium für Wissenschaft, Bildung 
und Kultur dient der Kulturlastenausgleich zur Förderung kultureller Einrichtungen und von 
Projekten vor Ort, die nicht bereits anderweitig gefördert werden. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann wurde der Anteil des Kulturlastenausgleichs vom Land Thüringen in welcher Höhe 

ausgezahlt und wofür wurde das Geld verwendet? 
2. Wurden Haushaltsmittel aufgrund des Kulturlastenausgleichs umgeschichtet bzw. 

gekürzt und wenn ja, wie? 
3. Wurde der Kulturlastenausgleich vor Bekanntgabe der tatsächlichen Zahlen im Haushalt 

eingeplant und wenn ja, in welcher Höhe? 
4. Wie wird der Erfolg des Kulturlastenausgleichs seitens der Verwaltung eingeschätzt und 

welchen Änderungsbedarf gibt es aus Sicht der Verwaltung am Verfahren des 
Kulturlastenausgleichs? 
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